

NELSON GIL

Nelson sneyder gil padilla: (1996-3000). (Filosofo, científico, escritor, poeta, entre otras.) Nació en 1996 en la capital de Lisboa (Portugal) situado al suroeste de Europa, en la península ibérica. Es escritor filósofo científico piloto de avión y entre las más importantes poeta y amante a escribir poemas específicamente dedicadas al amor

BIOGRAFIA

Como estudiante abordo varias ramas de la ciencia, como filosofía y música, además de varios idiomas como el inglés francés portugués y el latín. Comenzó la carrera de poeta, durante sus años tuvo la participación en grandes obras literarias.

Su carrera literario fue magnifica, aunque fructífera, comenzó a temprana edad en el año 2001 cuando se le despertó la mente de poeta y amator, ese mismo año funda la sociedad literaria de poemas llamada "te olvidare, así como tú nunca aprendiste a amarme". Que le sirvió para dar sus primeros pasos como poeta. Varios de sus trabajos o escritos se encuentran en el museo corazón

Unos de sus poemas más celebres es el "la luna "dedicado a las malas experiencias que tuvo en la vida con el amor. Otras carreras que realizo fue la de periodismo

CARRERA LITERATIA

PERIODISMO

Comenzó su carrera como periodista mientras estudiaba música en la universidad de la calle. En 2004 escribió para el periódico "el amor es parte de la vida" en 2006 junto con intelectuales y periodistas funda corazón que duro hasta 2080 y marcó un hito en la historia del periodismo en Colombia

RELIGION

Nelson sneyder es una persona con una religión católica aunque como contradicciones en la fe, también su ideología es creer en dios y la virgen.

DEPORTES Y CULTURA

Es una persona con unos pensamientos muy libres pese a las caídas que ha sufrido en el amor por culpa de algunas mujeres que solo quieren goce y nada serio, también le gusta escuchar música de toda clase en especial grupos como "Camila, reik don tetto, sin banderas y entre

otros” también música como electrónica bachatas baladas algo de vallenato y algo de rock, es una persona que le gusta salir a lugares divertidos y hacer cosas nuevas. En tanto al amor es una persona muy sensible le gusta ser tierno y cariñoso a la hora de tener una novia, le gusta una relación seria y no coger a las mujeres como un goce

En tanto a lo deportivo practica mucho el micro-futbol, lo practica en el colegio o en algunos tiempos libres.

Le gusta salir a ver cine pero con preferencia cinematográfica es decir, tipos de géneros como de acción suspenso y terror y claro algunas románticas.

POEMA MÁS IMPORTANTE

Nelson gil escribió uno de los poemas más importantes del mundo que es dirigido a una mujer q está enamorado en la actualidad es de Colombia la mujer y estudia en el colegio Guillermo león valencia y dice así:

Ola corazón
Te escribo estas líneas solo con mi corazón
Para que sepas lo mucho que te amo
No me importan los pensamientos de los demás
Sino lo que en verdad tú piensas
Solo dejo que hable mi corazón
Pero mi corazón está a punto de explotar por tu amor
Solo te digo que me harías muy feliz en estar a mi lado

Att: Nelson sneyder gil padilla

Dedicado a “yayis”